
ごみ
*********************************************************************************

　担当課 清掃課（2018年11月回答）〔11/26～30〕

　提案・意見 ゴミの集積場（回収日）について

　ゴミの回収日が、祝日と重なり回収が、無い日でも、夜間および早朝
に廃棄にきます。入り口を紐でくくっても、はずして捨てていきます。
隣接している民家では、長い時は、およそ５日間も台所の前にゴミが集
積したままになっており、衛生的にも美観的にも不潔です。また、ゴミ
が未回収（平素は８：30頃回収終了）のため、車で、夕方まで捨てにき
ます。「捨て逃げ」住民のモラルの問題かもしれませんが、よろしくご
回答をおねがいします。

　回答

　本市のごみ収集につきましては、休日・祝日の収集を行っていないた
め、みなさまにご不便をおかけしております。
　燃えるごみの集積箱につきましては、各自治会の所有物であるため、
維持管理につきましても各自治会にお願いしております。
　集積箱を使用するルールにつきましては、集積箱へ啓発看板を掲示し
たり、回覧等の周知・対策方法を各自治会と相談して適時行ってまいり
たいと考えておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 宮川について

　度会橋の橋脚に危険水域のラインが記されています。何度となく橋の
下に水が来ているのが記憶にあります。伊勢市において度会橋や川切れ
氾濫したら恐らくすべて伊勢市が冠水するのではないかと思うんです。
　昔、宮川河口付近はドレージャにて石を採取していました。平成16年
大台町土砂災害などで山が崩れ川底に石など堆積しているはずです。川
底の浚渫や護岸を強くしてもらいたい。市民の財産が流れてしまう。

　回答

　市では、宮川を流れる市町（１市５町）で構成する宮川水系治水事業
促進期成同盟会において、毎年、宮川の河川管理者である国土交通省三
重河川国道事務所に宮川の浚渫や護岸の整備について、要望活動を行っ
ております。今年度は、平成30年７月に要望活動を行ったところです。
　今後も、引き続き、要望活動を行っていきたいと考えていますので、
ご理解とご協力をお願い申し上げます。

監理課（2018年11月回答）〔11/26～30〕



防災
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 防災無線

　防災無線は海にも置かないんですか。方向向けてあと設置場所の地図
と子局に番号つけてほしい。

　回答

　防災行政無線は、災害情報等の伝達手段の一つとして、主に居住区を
中心に整備しているため、海上への設置は考えておりません。
　また、配置図及び子局の番号については、危機管理課において管理運
用しています。
　なお、屋外拡声子局は、風向きや天候などの気象条件や周囲の建物の
状況により、屋内にみえる方については、音声での情報伝達が難しい場
合があります。
　市としましては、防災行政無線の放送内容を文字等で確認いただける
よう携帯電話への防災メール配信や防災FAX、ケーブルテレビ放送等の
情報発信手段を配備していますので、ご利用ください。
　市の防災行政無線の運用について、ご理解をいただきますようお願い
いたします。

危機管理課（2018年11月回答）〔11/26～30〕



福祉
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 しごうこども園について

　平成30年４月に、伊勢市立しごうこども園が、食物アレルギーの園児
に、誤食をさせた件について、
園長が隠蔽していることを、私たち市民に詳しく公表してください。
園長が隠蔽をするという保育園に、子供を預けるのは、心配です。

　回答

　本件に関しまして事実確認を行い、本年４月に、アレルゲンが含まれ
る既製のお菓子を誤って配膳し食べさせてしまったということを確認し
ました。
　当該児童に健康被害がなかったこと、保護者へ謝罪し、そのお菓子は
家庭では食しているものであり理解をいただいたことから報告がなされ
なかったものです。ただ、アレルギーのある児童への誤食は、重大な事
故につながるものであり、その意識が足りなかったこと、マニュアルに
沿った対応ができていなかったことを重く受けとめ、関係職員に対し処
分を行いました。
　今後このようなことのないよう、全公立保育所で情報共有し、マニュ
アルの検証、対応に対する研修等改善策を講じ、安全で安心な給食・保
育の提供に向けて最善を尽くしてまいります。

こども課（2018年11月回答）〔11/26～30〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 職員の副業

　ツイッターアカウント〇〇〇　この人伊勢市の消防職員らしいが、連
日昼夜問わず株取引の様子を投稿しているけど、勤務中にもやってない
か？
　伊勢市の職員は仕事中の株取引やツイッターの更新とか自由なのか？
　税金で給料をもらいながら副業のデイトレードで私腹も肥やせていい
仕事だな。

　回答

　ご指摘いただいた内容につきまして調査を行いましたが、該当者はい
ませんでした。
　引き続き、適切な消防行政の推進に努めてまいりますので、よろしく
お願いいたします。

消防本部総務課（2018年11月回答）〔11/26～30〕


